

# DEPORTES

## TENIS



La entrega de premios puso el broche a una semana intensa y de muy buenos partidos de tenis.

## Mario Martínez se lleva el XXVII Open de Tenis BASF-Ciudad de Guadalajara

■ La Ciudad de la Raqueta ha vivido una intensa semana de partidos muy emocionantes

GUADALAJARA  
REDACCIÓN

El XXVII Open de Tenis BASF organizado por Nuevo Tenis Guadalajara con la colaboración de BASF y el Ayuntamiento de Guadalajara llegaba este domingo a su fin, después de una intensa semana de partidos y muy buen tenis. “Hemos tenido una competición muy grande, con muy buenos partidos, con gente de todos los perfiles y una gran emoción hasta el final”, señalaba la responsable de Nuevo Tenis, Noelia Huetos.

Han sido casi un centenar de deportistas los que han participado en las diferentes categorías social, veteranos y absoluto masculino.

En veteranos, mayores de 35 años, no hubo sorpresas y Pelayo Fernández que iba de cabeza de serie, se alzó con la victoria, en la final contra Fernando de Andrés.

En veteranos absolutos se jugaron ocho partidos y se batieron en la final José Miguel Domingo, que iba de cabeza de serie y Francisco Hernán-



Ricardo Villacorta y Mario Martínez brindaron una final de infarto.

FOTOS: RAFAEL MARTÍN

dez. Al final, ganó, de forma muy ajustada J. Miguel Domingo.

Muy ajustada fue la final absolu-

ta, que se dilató durante más de tres horas, entre el joven Mario Martínez y Ricardo Villacorta, que ya había

ganado el torneo en otras ocasiones. “Había momentos en lo que pensábamos que iba a ganar uno,

otros el veterano y al final, la bola del *take break* se decantó por Mario Martínez 7-5”, recordaba Huetos, reconociendo que ha habido jornadas “muy largas” que tardaron en definirse.

“El Open se ha convertido en un torneo de muy alto nivel, perfectamente consolidado y de prestigio nacional e internacional. Mientras esté Nuevo Tenis y sus colaboradores, seguirá”, terminaba.

A la entrega de premios asistió el concejal de Deportes, Armengol Engonga; el responsable de BASF José María Carracedo; Quino Muñoz, en representación del Circuito Nacional IBP; Eduardo Maseda, director del torneo; Benito Lora, juez árbitro adjunto y Jorge Asensio, juez de silla, a los que desde Nuevo Tenis les agradecen su colaboración y disposición siempre que se lo piden.

El próximo viernes publicaremos un suplemento especial con todos los detalles del torneo.

